



Junior Brass

Mit Lydia Wildraut und Fabian Schneider sind Anfang 2023 zwei Mitarbeiter des Leitungsteams aufgrund kollidierender Termine in den 'Ruhestand' verabschiedet worden. Wir danken den beiden ganz herzlich für ihre Mitarbeit!

Dafür sind acht neue Bläserinnen und Bläser – größtenteils Jungbläser aus der Gruppe 4/5 der Jungbläuserschulung – dazu gekommen. Wir freuen uns sehr, gemeinsam Musik zu machen, viel Spaß und eine gute Gemeinschaft zu haben. Motivierte Bläserinnen und Bläser, die neben den regelmäßigen Posaunenchorproben gemeinsam blechblasen möchten, sind herzlich Junior Brass eingeladen!

Im Juli haben wir uns in Oberheuslingen zum Musizieren getroffen und den Samstagvormittag mit einem gemeinsamen Grillen ausklingen lassen.

Auch bei unserem Jubiläumskonzert am 28. Oktober in der Siegerlandhalle haben wir mitgewirkt. Seit Anfang September haben wir uns bei regelmäßigen Proben auf das Konzert vorbereitet. Wir hatten segensreiche Intensivproben im Rahmen der Jungbläuserschulung im Herbst 2023.

Beim Jubiläumskonzert haben wir mit „Let it go“ aus dem Film Frozen - die Eiskönigin und „Jeden Morgen neu“ von Sarah Dickel für Gänsehaut gesorgt. Außerdem haben wir gemeinsam mit den Jungbläsern der Jungbläuserschulung „Fanfare and Hymn“ zum Besten gegeben. Das Jubiläumskonzert war für uns alle ein tolles Erlebnis, an das wir uns noch viele Jahre zurückerinnern werden.

Am Samstag, den 16. Dezember haben wir uns dann – wie schon in den vergangenen Jahren – in Siegen auf dem Weihnachtsmarkt getroffen. Unterhalb der Nikolaikirche sowie auf der Siegbücke haben wir die zahlreichen Menschen mit unseren Klängen in Adventsstimmung versetzt. Bei Bratwurst und Glühwein haben wir das Probenjahr anschließend gemeinsam ausklingen lassen.

Christina Weidt-Fries